



RENDEZ-VOUS!

Voici une sélection des meilleures adresses parisiennes où vous pourrez retrouver **COTE for Paris Visitors...**

Rendezvous! A selection of the best places in Paris where you will find **COTE for Paris Visitors**.



Burgundi

Hôtel Castille Paris

Un très beau 5 étoiles, avec 108 chambres et suites à l'esprit contemporain classique ou plus couture, en hommage à Coco Chanel, dont la maison de haute couture jouxte l'hôtel !

A fine 5-star hotel with 108 rooms and suites in contemporary, classic or more couture style in tribute to Coco Chanel whose haute couture store is next door

Restaurant l'Assagio

C'est le chef Fabrizio La Mantia qui a pris les commandes de ce restaurant qui a tout pour s'imposer comme une très bonne table italienne.

Fabrizio La Mantia has taken over this excellent Italian restaurant

Assagio bar et salon de thé

Idéal pour une pause gourmande ou pour prendre un verre, tous les jours, de 7 heures à minuit

Ideal for drinks or a gourmet snack, any day of the week from: 7am to midnight
33-37 rue Cambon, 1^{er}
Tél. 01 44 58 44 58

Hôtel Le Meurice Restaurant Le Meurice.

Une table gastronomique désormais sous la houlette d'Alain Ducasse, dont la salle a été revisitée par Starck.

A gastronomic restaurant now in the hands of Alain Ducasse with a dining room revamped by Starck
228 rue de Rivoli, 1^{er}
Tél. 01 44 58 10 10

Mandarin Oriental Paris

Le Sur Mesure. Le chef Thierry Marx est à la tête de cette table gastronomique

Chef Thierry Marx is the man in charge of the gastronomic eatery at this hotel We see Michelin stars in the offing
Le Camélia. Une table plus casual pour laquelle Thierry Marx a voulu une carte simple et dans l'air du temps

For this more casual restaurant Thierry Marx has created a simple menu in sync with the times
251 rue St Honoré, 1^{er}
Tél. 01 70 98 78 88

Hôtel Le Vendôme Restaurant

1 Place Vendôme. On y découvre une belle cuisine classique du chef Josselin Marie.

Here you can discover delicious classical cuisine by the chef, Josselin Marie
1 place Vendôme, 1^{er}
Tél. 01 55 04 55 55

Hôtel du Louvre

La Brasserie du Louvre. Une belle adresse gourmande pilotée par le chef Denis Bellon
Une pause idéale en sortant du Louvre

This restaurant run by chef Denis Bellon is a great place to eat

Place A. Malraux, 1^{er}
Tél. 01 73 11 12 34

Hôtel Regina

Bar Anglais. Un bar *british*, dans la plus pure tradition
A true-blue British bar
La Cour Jardin.

Dans un cadre paisible, une carte de restauration légère.

A peaceful setting and a light menu
2 place des Pyramides, 1^{er}
Tél. 01 42 60 31 10

W Paris-Opéra

Avec ses 91 chambres et suites, le premier hôtel de la célèbre marque W en France occupe un élégant immeuble haussmannien, avec vue sur l'Opéra Garnier ! Une adresse ultratendance, située en plein cœur de la vie parisienne

The first W brand hotel in France 91 rooms and suites in an elegant Haussmann-period building with a view of the Opéra Garnier
An uber-trendy place to stay, right in the bustling heart of Paris

Restaurant Arola

Le chef barcelonais doublement étoilé Sergi Arola propose dans un cadre très design une cuisine ludique et pleine de saveurs

A designer restaurant where 2-star Barcelonese chef Sergi Arola serves a flavoursome cuisine with an additional touch of fun
4 rue Meyerbeer, 9^e
Tél. 01 77 48 94 94

Hôtel le Burgundy

Le Baudelaire. Une étoile Michelin récompense la cuisine créative du chef Pierre Rigotherier.

Pierre Rigotherier's creative cuisine has rightly been awarded a Michelin star
6-8 rue Duphot, 1^{er}
Tél. 01 42 60 34 12

Hôtel Warwick

Le restaurant W. Le chef Dorian Wicart a privilégié les beaux produits afin que sa clientèle découvre le meilleur de la gastronomie française.

Chef Dorian Wicart favours fine produce so his clientele can discover the best in French gastronomy
Le bar du W.

Un bar et un lounge, qui



Warwick

proposent une très belle carte d'alcools rares ainsi que des cocktails.

Recently redecorated bar and lounge serving a very fine selection of rare alcohols and cocktails

5 rue de Berri, 8^e
Tél. 01 45 61 82 08

Renaissance Paris Vendôme

Un boutique-hôtel contemporain juste à côté de la place Vendôme, du faubourg Saint-Honoré et du Louvre. Cet hôtel de 82 chambres et 15 suites dispose d'un charmant bar d'inspiration chinoise et abrite aussi le Pinxo, un restaurant proposé par le célèbre chef Alain Dutournier.

A contemporary boutique hotel just by Place Vendôme, Faubourg Saint-Honoré and the Louvre
It boasts 82 rooms, 15 suites, a delightful Chinese-inspired bar and Le Pinxo an Alain Dutournier restaurant
4 rue du Mont Thabor, 1^{er}
Tél. 01 40 20 20 00

Hôtel Westin

Le First. Un restaurant contemporain décoré par Jacques Garcia et mené par le chef Gilles Grasteau qui revisite la cuisine des brasseries

This contemporary restaurant decorated by Jacques Garcia is now run by chef Gilles Grasteau who revisits traditional brasserie cuisine

3 rue de Castiglione, 1^{er}
Tél. 01 44 77 11 11



Le cadre cosy du Hyatt Regency Paris-Madeleine.

Hôtel Hyatt Regency Paris-Madeleine

La Chinoiserie. Cet agréable restaurant propose une belle cuisine classique. Il est aussi renommé pour accueillir une fois par mois un brunch littéraire animé par Daniel Picouly.

A very pleasant restaurant serving lovely classical cuisine and also renowned for its monthly literary brunches hosted by D. Picouly
24 bd Malesherbes, 8°
Tél. 01 55 27 12 34

Hôtel Westminster

Céladon. Le chef étoilé Christophe Moisan met en avant de beaux produits du terroir au service d'une cuisine gastronomique.

Gastronomic cuisine by Michelin-starred chef Ch. Moisan who focuses on top-class French terroir produce
Petit Céladon.

Le week-end, le restaurant se transforme en Petit Céladon offrant un astucieux menu-carte à un excellent rapport qualité/prix.

At weekends the restaurant serves a skillfully contrived menu, that offers one of the best values for money right now

The Duke's Bar. Le plus *british* des bars d'hôtel, mené par un incroyable barman, Gérard, qui aime composer des cocktails suivant les envies et la personnalité de ses clients.

The most British of Paris hotel bars, run by an incredible barman, Gérard, who mixes cocktails tailored to his clients' desires and personalities
13 rue de la Paix, 2°
Tél. 01 42 61 57 46

Hôtel Park Hyatt Paris Vendôme

Pur. Jean-François Rouquette s'est vu décerner une étoile Michelin pour sa cuisine tout en simplicité qui met en avant de beaux produits.

Chef Jean-François Rouquette boasts a Michelin star for his very simple cuisine
5 rue de la Paix, 2°
Tél. 01 58 71 12 34

Hôtel Edouard 7 L'E7.

Le chef Christophe Hay signe une subtile cuisine française contemporaine à base de beaux produits. Des propositions attractives pour les petites faims ou après l'opéra.

Chef Christophe Hay produces subtle, contemporary French cuisine using quality

produce. Delicious light refreshments for a snack or after the opera
39 av de l'Opéra, 2°
Tél. 01 42 61 56 90

Le Pavillon de la Reine

Cet hôtel au charme exceptionnel donnant sur la place des Vosges dispose d'un spa de 250 m² signé Carita.

A hotel with distinctive character in a townhouse on the Place des Vosges. It boasts a 250m² Carita spa
28 pl. des Vosges, 3°
Tél. 01 40 29 19 19

Hôtel Lutetia Restaurant.

Sous la direction du chef étoilé Philippe Renard, une très belle cuisine française contemporaine.

In the restaurant, excellent contemporary French cuisine by Michelin-starred chef Philippe Renard
Brasserie Lutetia. Spécialités régionales et fruits de mer fraîchement pêchés.

This lively brasserie serves regional specialties and ultra-fresh seafood
Bar du Lutetia. Il n'est pas rare de repérer dans ce beau bar Arts déco certains visages célèbres !

You may well spot some famous faces in this lovely Art Deco bar!
45 bd Raspail, 6°
Tél. 01 49 54 46 76

Hôtel Esprit Saint-Germain

En plein Saint-Germain-des-Près, ce cinq étoiles de 28 chambres a été imaginé à la manière d'une véritable maison particulière. Une adresse discrète et pleine de charme.

This 28-room 5-star hotel in Saint-Germain-des-Près has been designed like a private home. A discreet and altogether charming place to stay
22 rue Saint Sulpice, 6°
Tél. 01 53 10 55 55

Hôtel Bel Ami Le B.A Bar.

En hommage à Guy de Maupassant : belle sélection de calvados, cidres et poirés...

A tribute to Guy de Maupassant, with a fine selection of Calvados, ciders and pomes
13 rue Saint-Benoît, 6°
Tél. 01 42 61 53 53

L'Hôtel

Le Restaurant. Julien Montbatut a repris avec succès les cuisines. Une étoile au Michelin. Julien Montbatut has taken over the kitchens with great success
4 Michelin star

Le Bar.

Un des endroits favoris des artistes, des stars de cinéma et des parisiens branchés.

A favourite hangout for artists, movie stars and hip Parisians
13 rue des Beaux-Arts, 6°
Tél. 01 44 41 99 00

Hôtel Pont Royal L'Atelier de Joël Robuchon.

De grands classiques et des plats imaginés au gré des saisons. Robuchon's great classics and inventive seasonal recipes
5-7 rue de Montalembert, 7°
Tél. 01 42 84 70

Buddha-Bar Hotel

Après Prague et Budapest, c'est Paris qu'a choisi le Groupe George V Entertainment pour ouvrir un hôtel reflétant l'esprit trendy néo-asiatique du célèbre Buddha-Bar. Si le style apporte une vraie touche de chaleur, c'est aussi la modernité du concept qui séduit avec 56 chambres, dont 21 suites, aux belles superficies. L'hôtel est aussi doté d'un restaurant, Le Vraymonde, où officie la chef Rougui Dia.

Following on from Prague and Budapest, it's in Paris that the George V Entertainment group decided to open a new hotel reflecting the trendy Neo-Asian spirit of the famous Buddha Bar. The brand has bars all over the world, but here it perfectly embodies the spirit of Paris. The style has a genuinely warm feel, but it's also the modernity of the concept that appeals. The 56 guestrooms including 21 suites are large and very comfortably appointed. The hotel has a restaurant, Le Vraymonde, run by Rougui Dia who was choi at the Petrossian restaurant.

4 rue d'Anjou, 8°
Tél. 01 55 35 36 82

Royal Monceau Raffles Paris

La Cuisine. Décoration signée Philippe Starck pour cette table, où le chef Laurent André propose une cuisine simple et savoureuse.

On-trend restaurant with Starck decor where chef Laurent André produce a simple, flavoursome cuisine
Il Carpaccio. Une des meilleures tables italiennes de la capitale avec un décor d'inspiration baroque et une réinterprétation de desserts italiens signée Pierre Hermé.

One of the best places in Paris for Italian food, with Sicilian Baroque decor and an unusual interpretation of Italian desserts by Pierre Hermé
37 avenue Hoche, 8°
Tél. 01 42 99 88 00



Le Quatre, le lounge bar du Buddha-Bar Hotel.

Hôtel**Montalembert**

Le Montalembert.

David Maroleau a imaginé une carte qui se décline autour de quatre thèmes, avec des plats servis en version Dégustation ou Gourmet.

Chef David Maroleau has devised a menu on four themes with dishes in: tasting or gourmet portions
4 rue de Montalembert, 7^e
Tél. 01 45 49 68 68

Hôtel Four**Seasons George V**

Cet hôtel mythique est, à juste titre, considéré comme un des meilleurs de la capitale. Il se compose de 244 chambres, dont un quart de suites. Une décoration classique et un confort absolu.

This legendary hotel is nightly considered one of the best in Paris. The decor is classical, the comfort is total and a quarter of the 244 guestrooms are suites
Le Cinq. Le chef Eric Briffard est à la tête de cet excellent restaurant doublement étoilé au Michelin. Il y propose le meilleur de la haute gastronomie française, agrémenté d'une subtile note d'originalité.

This excellent 2-star restaurant is in the capable hands of chef Eric Briffard, who serves up the best of French gastronomy with a subtly original slant
La Galerie. Idéal pour un grignotage ou même un repas dans une ambiance informelle mais toujours très élégante.

Ideal for a snack or a full meal: an informal atmosphere in an elegant setting.

Le Bar. Un superbe bar de palace classique et chaleureux.

A superb luxury hotel bar in welcoming classical style

31 av. George V, 8^e
Tél. 01 49 52 70 00

Hôtel San Regis

Installé dans un superbe hôtel particulier du XIX^e siècle, ce 5 étoiles offre 32 chambres et 11 suites pleines de charme, à deux pas des Champs-Élysées. Il dispose également d'un restaurant, où l'on savoure une cuisine classique, relevée de saveurs et de couleurs méditerranéennes.



Le San Regis.

A scenic view from the Champs-Élysées, the 5-star hotel boasts 32 guestrooms and 11 suites, all delightful, housed in a superb 19th-century town house. It also has a restaurant serving classic French cuisine seasoned with Mediterranean colours and flavours

12 rue Jean Goujon, 8^e
Tél. 01 44 95 16 16

Hôtel Balzac

À deux pas des Champs-Élysées, cet hôtel de luxe et de charme, de 13 suites

et 56 chambres à l'esprit classique, est logé dans un hôtel particulier qui fut la résidence d'Honoré de Balzac

A very fine luxury hotel just by the Champs Élysées, with 13 suites and 56 rooms in classical style, housed in what was once the private home of Honore de Balzac

Restaurant**Pierre Gagnaire.**

C'est ici que se trouve le restaurant de ce chef mondialement reconnu.

The restaurant at the Hôtel Balzac boasts a world-famous chef, Pierre Gagnaire
6 rue Balzac, 8^e
Tél. 01 44 35 18 00

Hôtel du Collectionneur

La Galerie. Le bar, dans le style années 30, propose une sélection de boissons ainsi que d'excellents snacks.

The bar, in 1930s style, offers a selection of drinks and excellent snacks

Le Safran.

Le chef Philippe Daigneaux élabore une cuisine française où s'immiscent les saveurs du monde : Assiette Safran, Saint-Jacques poêlées avec ses petits choux farcis, salade de homard aux légumes de saison...

Chef Philippe Daigneaux's French cuisine finds room for world flavours. Tasting platter, par-fried scallops with stuffed cabbage leaves, lobster salad with the season's vegetables, and more
51-57 rue de Courcelles, 8^e
Tél. 01 58 36 67 00



Le cadre feutré du bar de l'Hôtel de Sers.

Le Pavillon des Lettres

Le premier hôtel littéraire parisien ! Dans chaque chambre se cache l'âme d'un auteur qui donne aux lieux une atmosphère particulière grâce aux extraits imprimés sur les murs.

The one and only literary hotel in Paris. Each guestroom has the favour of a particular author, with quotes printed on the walls
12 rue des Saussaies, 8^e
Tél. 01 49 24 26 26

Hôtel Champs-Élysées Plaza

Ce boutique-hôtel contemporain offre 35 chambres et suites de luxe, pour la plupart équipées d'un jacuzzi !

This contemporary boutique hotel comprises 35 luxury rooms and suites, most equipped with jacuzzi tubs

Restaurant Le Keller

Le chef Vincent Boucher propose une savoureuse cuisine contemporaine.

Vincent Boucher's cuisine is contemporary and full of flavour
Le 35. Un agréable lounge bar mêlant classique et contemporain.

A pleasant lounge bar combining classic and contemporary styles
35 rue de Berri, 8^e
Tél. 01 53 53 20 20

Hôtel la Trémoille**Restaurant Louis 2.**

Dans un tout nouveau décor, le chef Yann Frohn propose une cuisine contemporaine.

A new decor in which new chef Yann Frohn serves quality contemporary cuisine
14 rue de la Trémoille, 8^e
Tél. 01 56 52 14 00

Hôtel de Sers**Le restaurant.**

Un établissement à l'élégance minimaliste proposant une belle cuisine contemporaine organisée autour des classiques du genre.

A minimally elegant place serving contemporary cuisine focused on classics
Bar Lounge. Une belle adresse branchée et confidentielle, et une carte qui présente une douzaine de cocktails maison, entre autres.

A lovely confidential, hip hangout, serving a dozen house cocktails
41 avenue Pierre 1^{er} de Serbie, 8^e
Tél. 01 53 23 75 75

Fouquet's Barrière**Le Diane.**

Une cuisine raffinée et simple mettant en valeur des produits d'exception.

Simple yet refined cuisine that highlights good produce
Galerie Joy. Un charmant salon de thé.

A charming tearoom

Le Fouquet's.

Le lieu de rendez-vous international et incontournable du cinéma, des arts et de la culture. Pour le dîner, il accueille l'adresse parisienne du célèbre restaurant niçois La Petite Maison de Nicole.

The must international meeting place for the cinema, arts and culture scenes. For dinner it houses the Paris edition of the famous restaurant La Petite Maison de Nicole in Nice
Bar Le Lucien. Une ambiance musicale signée Béatrice Ardisson et une belle carte de cocktails et de champagnes millésimés.



Maison Blanche, posée sur le toit du Théâtre des Champs-Élysées.

Mood music chosen by Beatrice Ardisson and a fine selection of cocktails and vintage champagnes
46 av. George V, 8°
Tél. 01 40 69 60 00

La Maison Champs-Élysées

Décoré par Martin Margiela, cet hôtel très particulier propose 40 chambres dont 17 décorées dans un esprit couture. Ce beau cinq étoiles dispose d'un agréable restaurant, la Table Odu, 8, et d'un bar cosy, le Blind Bar.

Decorated by Martin Margiela, this superb and very special 5-star hotel comprises 40 rooms, 17 of them decorated in couture spirit. It also has a very pleasant restaurant, La Table du 8, and a cosy bar, Le Blind Bar
8 rue Jean Goujon, 8°
Tél. 01 40 74 64 65

Hôtel Marriott Paris Champs-Élysées

Le seul hôtel sur les Champs-Élysées ! Il se compose de 167 chambres et offre tous les services

proposés par les hôtels de la chaîne. Il possède également un bon restaurant français.

The only hotel on the Champs-Élysées proper has 167 rooms and all the usual services of this global hotel chain, as well as a good French restaurant

70 avenue des Champs-Élysées, 8°
Tél. 01 53 93 55 00

Hôtel de Vigny

Un hôtel de taille humaine offrant de belles chambres à la décoration classique. Un charme authentiquement parisien, à côté des Champs-Élysées.

A hotel on a human scale, with lovely classic decor in its guestrooms, authentic Parisian charm and the Champs-Élysées just nearby
Le Baretto

La décoration Arts déco a été imaginée par Adam Tihany. On y sert une cuisine française traditionnelle de qualité.

This Art Deco restaurant and bar was designed by Adam Tihany. The place to go

for high quality traditional French cuisine

9 rue Balzac, 8°
Tél. 01 42 99 80 80

Hôtel Le Bristol

Epicure Une table devenue incontournable grâce au talent d'Éric Frechon, distingué par une troisième étoile.

A must thanks to the talent of Eric Frechon, who now has his third Michelin star

Le 114 Faubourg.
La table du Bristol, avec de beaux plats de brasserie interprétés « façon palace ».

The Bristol's casual restaurant, serving contemporary luxury version brasserie fare
112 rue Faubourg Saint-Honoré, 8°
Tél. 01 53 43 43 00

Pershing Hall

À proximité immédiate des Champs-Élysées, ce boutique-hôtel très design a été imaginé par André Putman et rénové par les plus talentueux architectes contemporains. Son restaurant et son bar sont le lieu de rendez-vous privilégié du monde de la mode et des arts.

Barely a step from the Champs-Élysées, a boutique hotel designed by André Putman and renovated by talented contemporary architects. The restaurant and bar are favourite haunts of the Paris fashion and arts worlds
49 rue Pierre Charron, 8°
Tél. 01 58 36 58 00

Hôtel Lancaster

Superbement rénové, il propose dorénavant 57 chambres 5 étoiles, majoritairement situées autour d'un patio. Une belle adresse combinant architecture classique et décoration contemporaine.

The hotel has been beautifully refurbished and now boasts 57 5-star rooms, most of them looking onto the quiet patio. A lovely place to stay with its classical architecture and contemporary decor

La Table du Lancaster
Une excellente adresse gastronomique étoilée où le chef Julien Roucheteau propose une carte qui se décline autour de l'origine des produits.

A Michelin-starred gastronomic restaurant



L'hôtel Lancaster.

where Julien Roucheteau concocts an original menu based on ingredients from land, river, sea and pasture
Le Bar du Lancaster
Ne ratez pas les différentes formules de goûter gourmand !

Don't miss the selection of gourmet snack formulae!
7 rue de Berri, 8°
Tél. 01 40 76 40 76

Hôtel Sofitel Le Faubourg

Les Collections. Le Chef Keigo Kimura y signe une cuisine française créative aux saveurs subtiles.

The chef, Keigo Kimura, presents creative French cuisine with subtle flavours
15 rue Boissy d'Anglas, 8°
Tél. 01 44 94 14 14

Hôtel Vernet

Restaurant Les Élysées. Abrisé par la verrière signée Gustave Eiffel, ce rendez-vous d'hommes d'affaires et d'amoureux du shopping propose une cuisine créative.

Under Eiffel's majestic glass roof this meeting-place for business people and shopping addicts serves creative cuisine
25 rue Vernet, 8°
Tél. 01 44 31 98 98

Restaurant La Maison Blanche

Posé sur le toit du Théâtre des Champs-Élysées, il offre un cadre unique pour découvrir la cuisine créative des chefs Jacques et Laurent Pourcel, interprétée par Hervé Nepple.

On the roof of the Théâtre des Champs-Élysées, with a unique setting in which to discover the Pourcel brothers highly creative cuisine interpreted by Hervé Nepple
15 av. Montaigne, 8°
Tél. 01 47 23 55 99

Hôtel InterContinental Paris-Marceau Le M64.

Une gastronomie raffinée mais jamais maniérée, avec une cuisine ouverte sur la salle.

The M64 offers a genuine gastronomic experience, refined but not mannered
64 av. Marceau, 8°
Tél. 01 44 43 36 36

Hôtel InterContinental Paris-Le Grand Le Café de la Paix.

Une des enseignes mythiques de la capitale. Elle propose dorénavant une cuisine de brasserie chic.

One of the capital's mythic cafes totally reinvented and serving chic brasserie cuisine
2 rue Scribe, 9°
Tél. 01 40 07 32 42

Hôtel Scribe Paris by Sofitel Café Lumière.

Un café en forme d'hommage aux frères Lumière : en effet, c'est ici qu'ils réalisèrent leur première projection publique !

A tribute to the Lumière brothers who gave their first public film projection here!
1 rue Scribe, 9°
Tél. 01 44 71 24 24

Hôtel Raphael**Le restaurant**

C'est la jeune chef Amandine Chaignot qui est aux commandes. Une salle redécouverte et une cuisine empreinte de modernité...

Young Amandine Chaignot is at the helm in the Raphael restaurant, with a reddecorated dining room and her eminenty modern cuisine

Les Jardins Plein Ciel.

Au 7^e et dernier étage, la terrasse offre une vue panoramique sur la capitale.

A terrace on the famous hotel's top floor with a panoramic view of the capital

Bar Anglais.

Un endroit mythique !

A legendary bar!
17 av Kléber, 16^e
Tél. 01 53 64 32 00

Hôtel Square**Zebra Square.**

Un restaurant tendance, qui propose une cuisine simple et savoureuse.

A trendy restaurant like a contemporary inn, serving simple, flavoursome cuisine

3 rue de Boulaivilliers, 16^e
Tél. 01 44 14 91 90

Hôtel Baltimore

Cet hôtel de 103 chambres, à proximité des Champs-Élysées et de la tour Eiffel, fait partie de la collection MGallery développée par le groupe Accor.

This fine 103-room hotel near the Champs-Élysées and Tour Eiffel is part of the MGallery collection under the Accor Group
88 bis avenue Kléber, 16^e
Tél. 01 44 34 54 54

Hôtel Renaissance**Le Parc Trocadéro**

Un hôtel redécouvert par Jean-Philippe Nuel et un excellent restaurant, où le chef Stéphane Duchiron propose une cuisine française contemporaine.

A hotel reddecorated by Jean-Philippe Nuel and an excellent restaurant where chef Stéphane Duchiron serves a contemporary French cuisine
55 av. R. Poincaré, 16^e
Tél. 01 44 05 66 66

Shangri-La Hôtel Paris**La Bauhinia.**

C'est dans un superbe décor que l'on découvre une variation de plats français et asiatiques. Petit déjeuner et tea-time.

Superb decor and a choice of French and Southeast Asian dishes. Breakfast and afternoon tea
L'Abeille.

Un restaurant gastronomique où le chef Philippe Labbé propose une cuisine française de haute volée.

A gastronomic restaurant with top-rate French cuisine from chef Philippe Labbé
Le Shang Palace.
Le chef Frank Xu propose une cuisine cantonaise qui fait de cette adresse le meilleur restaurant chinois de la capitale.

Chef Frank Xu cooks up a Cantonese cuisine that makes this the best Chinese restaurant in Paris
10 avenue d'Iéna, 16^e
Tél. 01 53 67 19 98

Hôtel Renaissance Paris Arc de Triomphe

Le Makassar.

Selon ses envies, on peut choisir, entre des plats français ou indonésiens. Le lieu est agréable grâce à une terrasse dominant l'entrée de la salle Wagram.

Choose between typical French or Indonesian dishes. A pleasant place thanks to a terrace looking out onto the Wagram
39 av. de Wagram, 16^e
Tél. 01 55 37 55 37

Villa & Hôtel Majestic

Le Premium. Ce bar à l'ambiance chaleureuse propose également une carte de restauration légère, à prendre devant la cheminée.

A friendly atmosphere and a menu of light refreshments you can eat in comfort by the open fire
30 rue La Pérouse, 16^e
Tél. 01 45 00 83 70

La Réserve Paris

Situés dans le 16^e arrondissement, 10 appartements privés et sécurisés, de 150 à 300 m², vous offrent une vue spectaculaire sur la Tour Eiffel. Un cadre unique à louer pour tous vos séjours, (à partir de 3 nuits).

Ten secure private rental apartments in the highly desirable 16th arrondissement, with spectacular views of the Eiffel Tower. A unique setting for your stay in Paris.
10 place du Trocadéro, 16^e
Tél. 01 53 70 53 70



Le réputé Jazz Club Étoile, au sein du Méri dien Étoile.

Hôtel Napoléon**Le Bivouac.**

Chic et branché, ce café rappelle l'élégance des clubs anglais, le charme parisien en plus.

The Bivouac Café, chic and hip, suggests the elegance of a London gentlemen's club with Parisian charm to boot
40 av de Friedland, 8^e
Tél. 01 56 68 43 21

Hôtel Le Méridien Étoile**Ma Chère & Tendre.**

Un excellent steak house ! Tous les meilleurs morceaux du bœuf, choisis et grillés à la perfection avec, pour les escorter, une sélection de 30 vins au verre !

An excellent steak house! All the best cuts of beef, selected with care and grilled to perfection, plus a selection of 30 wines by the glass

Le Jazz Club Étoile. Symbole de la longévité et de la popularité du jazz, le club accueille depuis plus de 30 ans les meilleurs musiciens internationaux.

A symbol of jazz's longevity and popularity, this club has been hosting the best musicians for over 30 years
1 bd Gouvion Saint-Cyr, 17^e
Tél. 01 40 68 34 34

Hôtel Splendid Étoile**Pré Carré.**

Une cuisine française de tradition, à déguster dans un cadre très actuel.

Traditional French cuisine in very-of-today surroundings
1 avenue Carnot, 17^e
Tél. 01 45 72 72 00

Kube Hôtel Restaurant.

Une des adresses les plus branchées de la capitale !

One of the hippest places of the moment
1-5 passage Ruelle, 18^e
Tél. 01 42 05 20 00

Terrass Hôtel**Le 12 Cosy Bar**

Boiseries, cheminées et fauteuils font de ce bar situé au rez-de-chaussée de l'hôtel un des plus agréables du quartier. Carte de restauration légère.

Wood panelling, fireplaces and comfortable armchairs make this bar on the hotel's ground floor one of the nicest in the vicinity. Serves light meals
12-14 rue Joseph de Maistre, 18^e
Tél. 01 46 06 72 85

Pullman Paris-La Défense

Dans le quartier de la Défense, à 10 minutes du centre de Paris, l'établissement de 382 chambres offre un cadre alliant convivialité, connectivité et confort, ainsi que deux restaurants et un bar.

This 382-room hotel is in the La Défense business district, just 10 minutes from the centre of Paris. Comfort, a friendly atmosphere, WiFi connection, two restaurants and a bar
11 avenue de l'Arche 92081 La Défense
Tél. 01 47 17 50 00

Liste complète et géolocalisation sur www.cotemagazine.com et nos applications.